

す・とうぶだより

2022-4月号

令和4年度がスタート!

みなさんこんにちは。3月の梅の時期に月ヶ瀬梅林にて移動式組立て茶室「若竹庵」を建て、観光客の皆様撮影スポットとしてもご利用いただき大変喜んでいただけました。あいにくコロナ感染予防の観点から抹茶の提供は出来ませんでした。たくさんの方に日本の木造伝統構法による空間を体感していただけたことに喜びを感じています。



地元、月ヶ瀬梅の資料館、月ヶ瀬観光協会、観光協会尾山支部、みおろし茶屋の皆様には、温かくご協力いただき感謝いたします。東部と月ヶ瀬の地域おこし協力隊にもお手伝いいただき、絆が深まったことはとても有意義でした。そしていつも一緒に活動している「つなぎ」の仲間にも感謝です。見学にきてくださった皆様、ありがとうございます。(若井)

2月19日

◇興東公民館「リズム体操」
興東小学校に通う5名様が参加してくださいました。昨年秋には、朝のマラソンと一緒に走った皆さん。ダンスも上手!一緒に踊れたことがとても嬉しく、あたたかい感想も頂き、がんばる力になりました。

3月2日

◇第1回東部オンライン
介護予防教室

初挑戦でもとても緊張。映像からでも私の元氣と応援の気持ちを送りたい。「伝えたい!」と、必死にやらせていただいた時間でした。手を振って下さったり、拍手を頂いたり、最後は画面を見ながら涙が出そうになってしまいました。コロナの感染状況が芳しくない中、地域の皆様とつながるチャンスを得ただけことに感謝申し上げます。(寺尾)



離れてもつながる!
画面でハイタッチ!



こちら奈良市

東部出張所です

第56号

令和4年4月1日発

編集・発行
奈良市東部出張所
奈良市大柳生町4735
TEL 93-0001
FAX 93-0061

〜未来のために今できること〜

こんにちは。所長の野口博央です。新しい年度を迎えましたが、皆様におかれましてはいかがお過ごしでしょうか。

今年も昨年に引き続き「新型コロナウイルス」が猛威を振るい、感染拡大の影響で大変なシーズンを迎えることになってしまいました。と言つ残念な切り出しからのスタートとなりました。

このお便りが届くころには、第6波も収束へ向かっていることを切に願います。

本来なら、この時期は、小・中学校・こども園での卒業・卒園式や入学・入園式において、子供たちの溢れる笑顔を多くの方々に祝福いただいているところですが、ここでも新型コロナウイルス感染拡大によつて、従来の形からの変更を余儀なくされている影響が出ております。

さて、出張所も4月1日付の人事異動により、新体制となります。引き続き、正確で丁寧な窓口対応や地域の皆さまが笑顔で生き生きと暮らしていただける振興施策に、職員一丸となって取り組んでまいります。地域の皆さまにおかれましては、当出張所の今年度の運営に対しましても、ご支援、ご協力をいただきますよう、よろしくお願いたします。

このような状況ではありますが、地域の皆さま方には健やかに過ごしていただきますよう、引き続き、感染予防のため、マスク着用、手洗い・手指消毒、「密」の回避など、積極的に取り組んでいただきますようお願いいたします。

なお、編集の都合上、新しい東部出張所の体制の紹介は5月号で行わせていただきます。



振興係からのお知らせ

令和3年度においては、新型コロナウイルス感染拡大の影響で、予定していたイベントも中止せざるを得なくなり、何かと制限される1年となりました。

令和3年9月には東部出張所主催で「東部高原マルシェ」という農産物直売所のPRイベントを企画しておりましたが、開催直前で再び感染拡大したために、開催を断念することとなりました。以前、奈良市北部会館で開催した時に来場いただいたお客様から、「次のマルシェはいつやるの?」といったお問い合わせをいただくなど、多くの方が楽しみにしてくださっていたこともあり、開催ができず非常に残念でした。

(写真) 令和2年11月27日
東部高原マルシェ in 北部会館



本年度は、このマルシェも含め東部地域の魅力を広くPRできるような企画を進めていきたいと思っておりますので、引き続きどうぞよろしくお願いいたします。

4月といえば...



のイメージです。個人的には、興

やっぱり東小学校近くの須川ダムの桜並木がお気に入りです。ダム湖の水鏡に映える満開の桜は絶景で、毎年楽しみにしている景色の一つです。写真は昨シーズンのもですが、今年も綺麗に咲いてくれることを心待ちにしています。



※こちらに掲載の情報は編集の都合上、3月18日現在のものになります。



しまろく
©奈良市観光協会